

Resultando: Que el propio Ayuntamiento informa la imposibilidad de llevar a cabo la creación de un Centro de Higiene y Casa del Médico, no obstante la aportación de 50.000 pesetas hecha por esta Dirección General y reintegradas al Tesoro por ello, fundamentándolo en la escasez de medios económicos.

Resultando: Que la Jefatura Provincial de Sanidad, en su razonado informe, alega que, según datos facilitados por la Delegación Provincial de Estadística, el censo de población del Ayuntamiento de Valdepolo era de 2.994 habitantes en 1960 y es de 2.998 habitantes en 31 de diciembre de 1964;

Considerando: Que el razonamiento de los informes favorables a la petición se ven avalados por hechos y datos irrefutables, como son: la precaria situación económica del Partido y la invariable densidad de población, más bien tendente a la emigración; así como la imposibilidad de pervivencia de dos Facultativos, ya que solamente ocupó la plaza de Médico libre un solo Facultativo y por espacio inferior a siete meses;

Considerando: Que, por el contrario, el Ayuntamiento, al razonar la imposibilidad de llevar a cabo el proyecto de construcción de un Centro de Higiene y de la Casa del Médico, se basa en la constante emigración y precaria situación económica del vecindario y Municipio, contradiciéndose, puesto que, al informar desfavorablemente la petición del Médico titular, aduce que la población ha aumentado desde la clasificación actual hasta la fecha de la solicitud y que, al referirse a la deficiente asistencia que podría prestar el Médico titular de suprimirse la plaza de Médico libre, no tiene en cuenta que desde la fecha de la clasificación actual hasta producirse el expediente tan sólo ha existido un Médico libre, por espacio reducido de tiempo y que no se ha producido queja alguna sobre su competencia asistencial;

Considerando: Que el propio Municipio, siguiendo su informe, resalta la avanzada edad del Facultativo titular, como impedimento de su correcta actuación, cuando aquella es de cincuenta y nueve años y que, en cuanto a la diseminación de población se refiere, se han perfeccionado al máximo las vías de comunicación, dándose el caso de que el titular actual ejerce a satisfacción su cometido;

Considerando: Que el excelentísimo señor Gobernador civil, al informar contra la petición, se basa en los hechos ya apuntados y aducidos por el Ayuntamiento, sin otro parecer.

Por cuanto antecede, este Ministerio ha tenido a bien rectificar la clasificación del Partido médico de Valdepolo (León), que en lo sucesivo quedará constituido por una sola plaza de Médico titular de segunda categoría, suprimiéndose la de Médico libre autorizada por Orden ministerial de 31 de enero de 1962.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de junio de 1966.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Huesca relativa al expediente de expropiación forzosa, con declaración de urgencia, de las fincas afectadas por las obras del proyecto 7-HU-232, «Mejora de la travesía de Jaca. Tratamiento de la intersección de las carreteras N-330, de Zaragoza a Francia, y C-134, de Sabiñánigo a Puente de la Reina», término municipal de Jaca.

Declarada urgente la ocupación de los inmuebles afectados por las obras citadas, que se entiende implícita de acuerdo con el párrafo d) del artículo 20 de la Ley 194/1963, por estar dichas obras incluidas en el plan de inversiones públicas del Plan de Desarrollo Económico y Social 1964-1967, se hace público que el día 30 del actual mes de julio, a partir de las diez de la mañana, se procederá por la Administración, asistida de su Perito, al levantamiento de las actas previas a la ocupación en el Ayuntamiento del término municipal que arriba se expresa, a cuya diligencia deberán asistir los propietarios respectivos aportando los títulos de propiedad y demás documentos y datos que se precisen para la descripción de los inmuebles, conforme a lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954, pudiendo comparecer en dicho acto acompañados de Peritos, si lo estiman conveniente, y requerir a su costa la presencia de Notario.

Las fincas objeto de expropiación, cuya relación detallada se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» número 161, del pasado día 7 del actual, son las pertenecientes a los propietarios que se indican seguidamente:

Ayuntamiento de Jaca.
Don Esteban Bandrés Abad.
Herederos de Teodoro Abadía.
Viuda de Adolfo Palacios.
Don Cristóbal Mateos.
Don Generoso Lacasa Portas.
Escuela Militar de Montaña.
Viuda de Adolfo Palacios.
Don Ramón Abós Allué.
Don Antonio Rabal Pérez.
Don Romualdo Benedé Sierra.
Herederos de Pilar Bueno.
Doña Florentina Bara.
Cuarteles Militares.
Asilo de Ancianos.
Don Agustín Almazor.
Patrimonio Forestal.

Huesca, 12 de julio de 1966.—El Ingeniero Jefe.—3.619-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 31 de mayo de 1966 por la que se reconoce oficialmente la especialidad de «Fisioterapia» en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla.

Ilmo. Sr.: En el expediente instruido a instancia del Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla, solicitando el reconocimiento oficial de la especialidad de «Fisioterapia» en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios de la expresada Facultad, en el que constan los informes favorables de la Comisión Central de los Estudios de Ayudantes Técnicos Sanitarios y del Consejo Nacional de Educación.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en la Ley de Ordenación Universitaria de 29 de julio de 1943 y en el Decreto de 26 de julio de 1957, ha resuelto reconocer oficialmente la especialidad de «Fisioterapia» en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de mayo de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 2 de junio de 1966 por la que se aprueba la propuesta de premios que eleva el Jurado de Admisión y Calificación de Obras de la Exposición Nacional de Bellas Artes del presente año para las Secciones de Pintura, Escultura, Grabado, Dibujo y Arquitectura.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta de Premios que eleva el Jurado de Admisión y Calificación de Obras de la Exposición Nacional de Bellas Artes del presente año, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento vigente para las Exposiciones Nacionales de Bellas Artes.

Este Ministerio ha resuelto prestar su aprobación a la misma y en su consecuencia conceder los siguientes premios:

SECCIÓN DE PINTURA

Primeras Medallas

- A don Manuel Hernández Mompó, por su obra número 44, titulada «Mercado».
- A don Constantino Grandío López, por su obra número 39, titulada «Labrando».

Segundas Medallas

- A don Máximo de Pablo Barcia, por su obra número 43, titulada «Interior».
- A don Demetrio Salgado Cosme, por su obra número 80, titulada «Desnuda».
- A don Angel Medina Gutiérrez, por su obra número 34, titulada «Séneca».

Terceras Medallas

- A don Ignacio García Ergüin, por su obra número 65, titulada «Paisaje rojo».

- A don Magin Berenguer Alonso, por su obra número 126, titulada «Niñas jugando».
- A doña Victoria de la Fuente Alonso, por su obra número 29, titulada «Bodegón».
- A doña Josefa Inglés Capella, por su obra número 173, titulada «Ensayo».

SECCIÓN DE ESCULTURA

Primera Medalla

- A don Francisco Toledo Sánchez, por su obra número 356, titulada «Niobide».

Segundas Medallas

- A don José Luis Núñez Solé, por su obra número 358, titulada «Figura de mujer».
- A don José Carrilero Gil, por su obra número 360, titulada «Retiro».

Terceras Medallas

- A doña Teresa Eguibar Galarza, por su obra número 370, titulada «Las tres gracias».
- A don José Azpéitia Ureña, por su obra número 374, titulada «San Juan».
- A don José María Molera Jiménez, por su obra número 373, titulada «Desnudo de mujer».

SECCIÓN DE GRABADO

Primera Medalla

- A don José Alfonso Cuní, por su obra número 235, titulada «Flores».

Segunda Medalla

- A don José Antonio Eslava Urrea, por su obra número 227, titulada «Foro Trajano».

Terceras Medallas

- A don Antonio Rodríguez Marcoida, por su obra número 257, titulada «La cárcel de encajes».
- A don Adolfo Bartolomé García, por su obra número 231, titulada «Gente con perro».

SECCIÓN DE DIBUJO

Primera Medalla

- A don Alfonso Fraile Alcalde, por su obra número 309, titulada «Merceditas 1».

Segunda Medalla

- A don Máximo de Pablo Barcia, por su obra número 338, titulada «Mujeres».

Terceras Medallas

- A don Ignacio Berriobéñia Elorza, por su obra número 334, titulada «Interior».
- A don Antonio Alegre Cremades, por su obra número 333, titulada «Retrato II».

SECCIÓN DE ARQUITECTURA

Primera Medalla

- A don Fernando Higuera Díaz, por su obra número 388, titulada «Casa para pintores en Torrelozanes».

Segunda Medalla

- A don Antonio Miró Valverde, por su obra número 391, titulada «Casa en Majadahonda».

Tercera Medalla

Desierta.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 2 de junio de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 6 de junio de 1966 por la que se aprueba la concesión de la Medalla de Honor de la Exposición Nacional de Bellas Artes a don José Planes Peñalver, por su obra número 351, titulada «Desnudo III».

Ilmo. Sr.: Elevada propuesta de adjudicación de la Medalla de Honor por el Jurado de Admisión y Calificación de la Exposición Nacional de Bellas Artes del presente año y cumpliendo lo dispuesto en el artículo 25 del Reglamento vigente para estos certámenes,

Este Ministerio ha resuelto prestar su aprobación a dicha propuesta y, en su consecuencia, conceder tan alto galardón a don José Planes Peñalver por su obra número 351, titulada «Desnudo III».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 6 de junio de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Técnica Superior por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de obras de habilitación de la Residencia de Estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Bilbao.

Visto el proyecto de obras de habilitación de la Residencia de Estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Bilbao, redactado por los Arquitectos don Alvaro Libano y don Avelino Arótegui;

Resultando que en cumplimiento de lo que previene al artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908, ha sido informado dicho proyecto favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles;

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma: Ejecución material, 525.520,10 pesetas; pluses, 33.543,83 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, pesetas 78.828,01; importe de contrata, 637.891,94 pesetas; honorarios facultativos por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo quinto, el 2,25 por 100, descontando el 47 por 100 que determina el Decreto de 7 de junio de 1933, 6.266,83 pesetas; ídem, id., por dirección, 6.266,83 pesetas; honorarios de Aparador, 60 por 100 sobre los de dirección, 3.760,09 pesetas. Total, 654.185,69 pesetas;

Resultando que la Sección de Contabilidad y la Intervención Delegada de la Administración del Estado ha tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto;

Considerando que dichas obras por su coste y en armonía con lo que previene el párrafo 13 del artículo 57 de la Ley de Contabilidad de 20 de diciembre de 1952, deben ejecutarse por el sistema de contratación directa, se ha promovido la debida concurrencia de ofertas, siendo entre las presentadas la más ventajosa la suscrita por Conservaciones y Obras, S. A. (CYOSA), que se compromete a realizarlas por la cantidad de 637.891,94 pesetas;

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—La aprobación del proyecto de referencia, por su importe total de 654.185,69 pesetas y su abono con cargo al crédito del vigente presupuesto de gastos de este Departamento que figura con el número 344.612-b).

Segundo.—Que se adjudique a Conservaciones y Obras, S. A. (CYOSA) por la cantidad de 637.891,94 pesetas, y

Tercero.—Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva, por importe de 25.515,67 pesetas, y el otorgamiento de la escritura de contrata.

De orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro, lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de junio de 1966.—El Director general, Javier Rubio.

Sr. Director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Bilbao.

RESOLUCION de la Junta de Obras de la Universidad de Barcelona por la que se señalan fechas para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, situadas en el término municipal de Barcelona, afectadas por el Decreto de 9 de diciembre de 1955.

Declarada de urgencia la ocupación de una parcela de terreno en la ciudad de Barcelona por Decreto de 9 de diciembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de enero de 1956), limitada a cierto por la alineación Norte de la calle de Europa Este, por la calle de La Maternidad y el lado poniente del cementerio de las Corts; Sur, por el lado norte de dicho cementerio y su prolongación hasta la calle de La Maternidad y el torrente de las Rosas, y al Oeste, por los terrenos del Real Club de Polo de Barcelona, con objeto de ampliar en el sector sur de la avenida del Generalísimo la zona de los terrenos hasta la fecha afectados de expropiación, a los efectos que señala